



26.02.2013

## **VOLLE KRAFT VORAUSS!**

Die Stimmung bei der Mitgliederversammlung des Bundesverbandes der Partnerwerkstätten war gut. „Wir sind zufrieden mit der Arbeit unseres Verbandes“, hieß es bei vielen Mitgliedern am Abend. Auch der Vorstand und die Geschäftsführung zogen ein positives Fazit. „Alle Ziele, die wir uns im Jahr 2012 vorgenommen hatten, haben wir erreicht“, erklärte der Vorstand während der Versammlung.

### **NEUER VORSITZENDER HEISST REINHARD BEYER**

Einstimmig wurde der neue Vorstandsvorsitzender Reinhard Beyer von der Mitgliederversammlung gewählt. Die Wahl war nach dem Rücktritt von Christian Hoog im Herbst letzten Jahres notwendig geworden. Zum neuen Vorstand zählen neben Reinhard Beyer auch Uli Fritz und Markus Stegmann.

### **MEHR UNTERSTÜTZUNG FÜR DIE MITGLIEDER**

Die Aufgaben für den BVdP sind zahlreich. Immer mehr Betriebe wenden sich an den Verband, um Unterstützung bei der Optimierung des Betriebes oder Streitfragen im Schadenmanagement zu erhalten. Deshalb wird zum 1. April 2013 ein neuer Netzwerkmanager für die Betreuung der Mitglieder seine Arbeit aufnehmen. Diese Aufgabe erfüllt Karsten Stöcker, ehemaliger Leiter des Spies Hecker Werkstattsystems IDENTICA.

### **BEST PRACTICE WIRD WEITERENTWICKELT**

„Ein zentraler Fokus wird auf der Weiterentwicklung unserer Best Practice-Zirkel liegen“, erklärt BVdP-Geschäftsführer Robert Paintinger. Hier treffen sich bis zu zehn Inhaber direkt im Betrieb eines Mitgliedes und analysieren gemeinsam mit einem Unternehmensberater die Prozesse, um sie zu optimieren. „Diese Art der Kooperation unter den Mitgliedern wollen wir weiter ausbauen.“

## **VERBAND ETABLIERT NEUES LABEL**

Im Jahr 2013 packt der Verband auch heiße Eisen an. Die Analyse der Marktsituation im Ersatzteilgeschäft steht genauso auf dem Programm wie die Etablierung eines eigenen Prüflabels für Partnerwerkstätten. „Wir wollen ein Label schaffen, das anders als bestehende Zertifikate die Frage beantwortet: „Wie ist ein Betrieb im Schadenmanagement aufgestellt?“ Für den BVdP-Geschäftsführer Robert Paintinger ist dieses Projekt, neben der ständigen strategischen Diskussion mit wichtigen Schadensteuerern, ein zentrales Anliegen des Verbandes in diesem Jahr.

Mehr Informationen über den BVdP und einen Einblick in die Arbeit des Verbandes erhalten Sie in unseren Video-Interviews.

**Ina Otto**